
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 08.01.2024 

 

anwesend: Nele, Anton, Lasse, Chiara, Merle, Josephine, Ida, Jakob, Richard, Niklas, Fabian*, 

Jonathan*, Antonia*, Franz*, Benjamin*, Leon*, Jasper* 

fehlend: Marcus (e), Camilla* (e), Nikodemus* (e), Lara (e) 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

Gäste: Charlotte 

Protokoll: Jonathan 

Sitzungsleitung: Ida 

 

Sitzungsbeginn: 18:30 

 

TOP 0: ÜBERRASCHUNGSTOP 

 

Leon und Jasper können kooptiert werden! :D 

 

Der Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie beschließt, Leon Vogel und Jasper Harm 

als kooptierte Mitglieder in den Fachschaftsrat aufzunehmen. 

10/0/0 → angenommen 

 

TOP 1: PROTOKOLL 

Der Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie beschließt, das Protokoll vom 18.12.2024 

unter den in der Sitzung genannten Änderungen auf der Webseite zur Verfügung zu 

stellen. 

11/0/6 → angenommen 

 

TOP 2: BERICHTE UND UPDATES 

StuRa (07.01.2025) 

- Inforundlauf 

- 2/3 Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

- Tagesordnung wurde größtenteils bestätigt, einzelne Punkte wurden vertagt 

- Haushaltsausschussprotokolle bestätigt 

- Diskussion über Satzungsänderung bzgl. geschlechtlicher Quotierung einzelner Ämter (Dop-

pelreferate, Geschäftsführung) 

→ Abstimmung, angenommen 

- Diskussion über Wahlmodus zu stud. Wahlen 2025 (online oder Präsenz) 

→ anschließendes Meinungsbild eher pro online 

- IT: 

→ Telegram weiter im StuRa intern benutzen? → ist nicht DSGVO-konform, allerdings etabliert 

und kaum für sensible Inhalte genutzt → weiter benutzen 



→ studentische Mails: Horde durch Webmail erstetzen? → schon länger vom StuRa gefordert, 

Probleme vonseiten URZ → dennoch erneut dafür ausgesprochen 

- Stellungnahme zum BSW-Antrag im Leipziger Stadtrat (finanzielle Kürzungen im Kulturbereich, 

z.B. Conne Island) → StuRa positioniert sich gegen Antrag 

- Gremien- und Ausschusswahlen: einige wurden neu-/wiederbesetzt 

- 10. Tag der Lehre am 22.01. 

 

 

MINT-Konvent 

- Update zu Lage bei uns 

- an anderen Fakultäten auch Kürzungen bzw. sowieso schon zu wenig Stellen (Informatik, dort 

dafür keine Kürzungen) 

- Physik wenig flexibel, aber bekommen Kürzungen wahrscheinlich gestemmt 

- Brief an die KSS und Leserbriefe wurden besprochen 

- Situation für Studiengänge: Info-FSR empfiehlt nicht mehr, Master in Leipzig zu studieren 

- Frau Prof. Coin würde Biochemie auch nicht mehr empfehlen, sollte OC-Lehrexport von Che-

miefakultät wegfallen (durch Lebenswissenschaftenfakultät nicht kompensierbar) 

- Vorschlag: „Rote Liste“ der Fakultäten (wer ist vom Aussterben bedroht?) 

- wie kann mehr Reichweite bei Studis erreicht werden? (→ Sticker, Ansprache o.ä. in VL,…?) 

- Lehre in Physik viel durch Drittmittel gedeckt, in Info macht ein Prof noch VL, der nicht mehr 

angestellt ist,… 

 

TOP 3: TAG DER OFFENEN TÜR 

- findet am 09.01.2025 statt 

- Speeddating- und Fak-Führungsmenschen bitte an ihre Schichten denken! 

- Fak-Führungen: 12 Uhr vor dem Gr. HS/Foyer 

- Probleme an der Fakultät sollten offen kommuniziert werden, falls Fragen dazu kommen 

 

TOP 3: FINANZEN 

- Kontostand: 1958,17 Euro 

- Büromaterialbestellung gleich zum Anfang des Jahres, was ist gewünscht? 

→ Wünsche an Anton/Lasse geben 

- Verkauf ab nächster Woche voraussichtlich wieder freigegeben 

 

TOP 4: SONSTIGES 

- Einladung für den Chemiefasching (2 Euro Eintritt) :D 

→ Einlass 20 Uhr am Werk2; Mischeflaschen (Plastikflaschen, max. 1,5L) bis 16.01. abends 

bestickert/beschriftet ins Büro 

- StuRa-Geburtstag am 30.01. :D 

→ wer will hin? → meldet euch gerne über den Link in der E-Mail an 

- Mail von Marika: Spind in Garderobe wurde aufgebrochen, bitte keine Wertgegenstände dort 

lagern! Bitte außerdem außerhalb der Öffnungszeit auf Türschließung achten! 



- Nachhaltigkeitsvernetzungstreffen am 29.01., 15:30 Uhr, geht gerne bei Interesse hin! :D 

→ Ansprechpartner:innen für mehr Infos etc.: Chiara, Marcus 

 

 

 

Sitzungsende: 19:12 Uhr 

 

 

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-

nungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher 

werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 


